

友人がカメラを趣味でやっているのですが・・・

カテゴリ : 結婚準備編

投稿情報 : 投稿者: ラ・マリアージュ 掲載日: 2007-2-13

4月に結婚を予定していますが、写真を残したいと考えています。

友人がカメラを趣味でやっているので「やってあげる！」と言われました。でもやはり心配・・・。

プロのカメラマンにお願いした方がいいですよね？

この質問はよく皆様から聞かれます。

実際ご友人様のように、趣味でされているお客様にお願いされた方もたくさんおられます。しかしその後の感想を聞くと『やっぱりプロのカメラマンにお願いすればよかった(>披露宴のスナップ写真を撮影すると緊張の連続です。次の展開に注意することはもちろん、絶えずシャッターを逃してはいけない、やり直しがきかないため、失敗は絶対に許されないというプレッシャーを持ち続けます。もちろんこれはプロのカメラマンも同じ気持ちです。

友人に頼んだ場合、そのご友人も披露宴の大切なゲストであることを忘れないようにしましょう。席についてゲストとおいしいお料理を楽しむ余裕も、時間もありません。時には冷めた料理を口にすることも。

頑張って撮影してくれたのですから、出来が悪くても文句は言えませんよね。

友人に頼むのは気が引ける場合は、迷わずプロにお願いしましょう。